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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Mai 2008, 19:13

Zitat von icetiger1968 

Nee, war er auch ned, der Koller kann auch gehen. Ich versteh nur nicht, was alle
immer mit Mintal haben. Er soll bleiben? Wieso? Beurteilst Du seine Leistung auf den
Feld oder die neben dem Platz?

Siehe im anderen Thread.

Ich glaube das er uns in Liga 2 helfen kann. Klar hatte er ein schlechtes Jahr, aber nenne mir
mehr als 3 Spieler über die man über die ganze Saison ne gute Leistung bescheinigen kann.
Hätte es die gegeben wären wir net abgestiegen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/656-marek-mintal/?postID=17553#post17553
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